



INONDATIONS ET NEIGE : LE POINT SUR LES TRAVAUX DE NETTOYAGE ET DE REMISE EN ÉTAT

La crue du Tarn et de la Dourbie les 22 et 23 décembre couplée à une chute importante de neige, a causé d'importants dégâts à Millau. Après la sécurisation d'urgence et un état des lieux, les services municipaux sont mobilisés cette semaine et le seront tout le mois de janvier pour les opérations de nettoyage et les travaux prioritaires de remise en état.

Publié le 31 décembre 2025

Juste avant les fêtes de Noël, Millau a connu une importante crue du Tarn et de la Dourbie avec un pic de crue lundi 22 décembre à plus de 6 mètres, auquel s'est ajouté un épisode de neige intense. Dès dimanche 21 décembre, les services d'alerte et de secours, mais aussi de nombreux services municipaux étaient sur le pont autour d'un poste de commandement pour prévenir, anticiper, évacuer, fermer des axes, parkings et sites sensibles.

Les dégâts liés à la montée des eaux et à l'épisode de neige lourde sont importants pour certains particuliers et professionnels riverains. Ils le sont aussi pour la mairie de Millau, que ce soit pour les bâtiments (gymnases, écoles, etc) ou sur les espaces publics. C'est pourquoi la Ville de Millau entreprend une demande de reconnaissance de l'état de catastrophe naturelle de l'épisode des 21 et 22 décembre, auprès des services de l'Etat.

Les services de la Ville sont mobilisés depuis le premier jour pour assurer les opérations de sécurisation, de déblaiement et de nettoyage exceptionnel avec le soutien sur certains secteurs du Syndicat mixte du bassin versant Tarn amont.

Le pont submersible a été sécurisé et nettoyé et un accès provisoire à la déchetterie a été aménagé. La passerelle du Saoutadou, la zone de Gourg de Bades, ainsi que les quais ont également été nettoyés.

D'autres secteurs sont en cours de traitement :

- Le dégagement et les travaux du chemin du Serre
- Le nettoyage du skatepark et l'enlèvement des embâcles
- La remise en état de l'île de la Maladrerie avec évacuation du bois, terrassement.
- Les nettoyages du quai de la Tannerie, de la piste cyclable au rond-point de la confluence, des parkings Confluence et du Pont du Larzac et la remise en état de l'accès à la déchèterie de Millau.

L'enlèvement du bois d'embâcle et le nettoyage des rives, gauche et droite aux abords du pont Lerouge et le long du boulevard Pierre Bousquet suivront ces opérations à la mi-janvier.

Des sites plus durement touchés devront faire l'objet de travaux, programmés pour la seconde quinzaine de janvier : reprises d'enrochements, remise en forme de chemins, remise en place de serrureries.



Par mesure de sécurité, certains sites restent fermés jusqu'à ce qu'ils puissent être parfaitement contrôlés et remis en sécurité :

- › L'île de la Maladrerie et la plaine de jeux (terrains de sports)
- › La promenade basse rive gauche du Tarn, sous le pont Lerouge entre l'avenue de Guyenne et la zone de la Maladrerie.
- › La promenade basse rive droite entre le complexe sportif Alice Milliat et le rond-point Jean-Jacques Briançon.
- › L'espace de street workout à Gourg de Bades

La Ville de Millau rappelle à tous la nécessité de respecter les arrêtés et les interdictions en vigueur, pris pour la sécurité de tous.



VILLE DE MILLAU

17 avenue de la République

12100 Millau

05 65 59 50 00

Ouvert du lundi au vendredi de
8h à 12h et de 13h30 à 17h30